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INTCI6 54 / 2021 22/12/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CANGELLI Valter SCAGLIOTTI Enrico

ARAGNO Marco CELENTANO Michele SCIRETTI Alessandro Ciro

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SPERANZA Luciano

BERAUDO Andrea LAMBERTI Deborah ZACCARO Giulia

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZITO Rocco

BREGA Monica MARTELLI Isabella

BUSSO Marina PANZARINO Deana

CADDEO Emanuele PIARULLI Maria

CAMBAI Fabio ROBELLA Massimo

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
MATAROZZO Federica

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: "CHIUSURA UFFICI  ANAGRAFICI  DI  FALCHERA E VIA LEONCAVALLO
PER PROBLEMI TECNICI"

PREMESSO

• che il quartiere Falchera è un quartiere costituito da circa diecimila persone e che da decenni è
stato servito dall’Anagrafe sita in piazza Astengo;

• che l’Anagrafe di via Leoncavallo ha da decenni servito un bacino di utenti molto vasto in tutta la
circoscrizione VI;

• che da qualche anno gli Uffici Anagrafici sono chiusi, per problemi tecnici e la popolazione deve
recarsi in altre sedi, se non direttamente in Anagrafe centrale, in via della Consolata;

• che l’Ufficio Anagrafe di piazza Astengo non è solo utilizzato dai cittadini della Falchera ma
anche  dei  borghi  limitrofi  (Villaretto,  Pietra  Alta,  Snia  ecc.),  così  come  l’Ufficio  di  via
Leoncavallo che viene utilizzato da moltissimi utenti della zona e di tutta la circoscrizione;

• che le tempistiche per avere documenti  anagrafici,  anche in virtù della pandemia in funzione
degli assembramenti, sono molto lunghe e si va solo su appuntamento telematico;

• che l’età anagrafica degli utenti di ambedue gli Uffici in questione ha una media elevata, per cui i
cittadini anziani devono recarsi con molti disagi, a raggiungere una sede operativa e che non
hanno dimestichezza o adeguata preparazione per l’utilizzo della rete on-line; 

• che i problemi tecnici di cui si parla non sono mai stati resi noti alla cittadinanza. 

CONSIDERATO 
• che nonostante le molteplici segnalazioni da parte dei cittadini, la situazione non è cambiata e il

Comune non ha ancora dato segni in termini di tempo, per la riapertura dei due Uffici Anagrafici;
• che  in  campagna  elettorale  il  nuovo  Sindaco  Lo  Russo,  insieme  con  Enrico  Letta,  avevano

garantito la riapertura degli Uffici in questione, sottolineando che non esistono abitanti di serie A
e abitanti di serie B (vedi articolo di giornale allegato) e che successivamente all’elezione aveva
ribadito la stessa promessa.

Il CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
RICHIEDE

Al Sindaco e agli Assessori competenti, di dare motivazioni e di rendere noto ai cittadini, quali
siano  i  reali  problemi  tecnici,  per  cui  gli  Uffici  non  sono  stati  ancora  riaperti  e  a  prendere
seriamente in considerazione la volontà degli stessi, di non essere considerati cittadini di serie B,
come dal Sindaco Lo Russo sottolineato in campagna elettorale.
Cosa intende fare il  Sindaco per mantenere fede alle promesse fatte ai  cittadini,  nel rispetto di
quanto dichiarato ai giornali in campagna elettorale ?
Quali sono i tempi necessari per vedere riaperti i due Uffici Anagrafici oggetto dell’Interpellanza ?
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Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 24 
VOTANTI 24 
FAVOREVOLI 24 
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi

Si dichiara che sono parte integrante del presente provvedimento gli allegati riportati a seguire 1, archiviati
come file separati dal testo del provvedimento sopra riportato:

 1. foto_anagrafe.pdf 

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stato adottato il provvedimento
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